

**PRIVAS** La confédération paysanne a tenu son assemblée générale vendredi 22 mars

## Ils veulent « plus de paysans sur de plus petites surfaces »

Une cinquantaine d'agriculteurs ont participé à l'assemblée générale de la confédération paysanne de l'Ardèche, vendredi 22 mars, à la chambre d'agriculture, à Privas. « Il y avait pas mal de nouveaux, pas mal de femmes », s'est réjoui Carole Pouzard, co-porte-parole du syndicat, qui compte environ 300 adhérents dans le département. Au lendemain des élections professionnelles de la chambre, la confédération paysanne a pu en tirer le bilan. Avec 36,90 %, elle obtient le 4<sup>e</sup> meilleur score français de son syndicat. La moyenne nationale s'élevant à 20 %.

Sur ses orientations, la confédération garde le cap. « La défense du foncier reste l'enjeu de notre syndicat, avec la question

de la transmission », a résumé Carole Pouzard. Les changements climatiques vont aussi être au cœur des travaux du syndicat. « La réponse actuelle est plus dans l'adaptation. On n'est pas satisfait de ça. Il faut changer nos pratiques. Plutôt que de dire comment trouver plus d'eau, on se demande comment cultiver avec moins d'eau », a illustré Pierre-Yves Marel, producteur de fruits bio à Saint-Michel-de-Boulogne. Et Thomas Mery, castanéiculteur à Saint-Étienne-de-Serre, de compléter : « On doit proposer une autre agriculture en lien avec la société civile, installer plus de paysans sur de plus petites surfaces. Entre le retour en arrière et la modernisation à outrance, on représente une troisième voie. »



La confédération a obtenu le 4<sup>e</sup> meilleur score national aux élections de la chambre d'agriculture.